



真鶴中学校だより 第二五二号 鶴からの手紙

2023
6.28
責任者
市川 麻美

「校外学習」「成功」です！」

六月七日から三日間、第一回定期テストが実施されました。すでに返却され、復習・まとめもすんだ頃でしょう……。次につなげてください。

六月十六日、一年生は「真鶴散策」。

中学生になって初めての校外活動、体力的に少しきついところもあったかと思いますが、「我が町、真鶴」の素晴らしさを実感できたでしょう。二年生は鎌倉校外学習でした。自分たちで考えたコースを全うし、達成感があったことでしょう。そして三年生、待ちに待った修学旅行。「ルールとマナーを守り」、しっかりと学習し、楽しむことができ、何より全員元気に帰着できたことがありがたいです。天候にも恵まれ(梅雨の晴れ間でしたね)、とてもよい思い出になりましたね。

まだまだ梅雨は続きます。寒暖差が大きい日もあるでしょう。じめじめすると、気持ちが重くなり、イライラにもつながることもあります。

心身ともに健康でいられるよう、気分をリフレッシュする方法を見つけてください。そして、笑って前進していきましょう。

三年生、最後の大会まで全力を尽くしましょう！応援しています。

「思い出に刻んだ修学旅行」

【安全に行動して、学習することを忘れずに。そして、なによりも「楽しく」行こう。】を、スローガンとして臨んだ修学旅行。運動会、第一回定期テストを終え、一学期三つ目の大きな行事でした。昨年の鎌倉校外学習の経験を生かし、自主見学時の回り方を班員と綿密に打合せをしていく姿が印象的でした。振り返りをいっつか紹介します。



【伝統文化や体験を通して、心に残ったこと】

心に残ったことは、京都の景観で、真鶴や神奈川にはない昔のよくな家だったり、高い建物がなかったり、お店の色とか工夫されたりして、京都でしか味わえない景観を味わうことができました。

もう一つは旅館のことです。特に楽しかったのは、レクリエーションで普段は話せない人と話せて、久しぶりにクラス全員で遊ぶことができたことです。



三年一組 伊藤 咲弥

【自分の役割・係で頑張ったことなど】

私は班長を一番頑張りました。今まで、そのような立場をやってこなかったのですが、中学校で一回くらいはやっておいた方がいいと思いやりました。

初めてだったので、慣れないことが多くとても大変でした。自分

「鎌倉校外学習を終えて」

二年生は六月十六日(金)に鎌倉校外学習に行ってきました。集合時間よりも早く全員が集合をする気持ちの入りよう！また、全ての班が最終時間に間に合うという、来年も期待のできる計画だったようです。

鎌倉校外学習では、貴重で歴史的な建物をたくさん見ることができました。建長寺では、多くの仏像を見ることができ、明月院では北条氏の墓や屋敷を見ることができました。特に、法華堂跡はすぐかったです。源頼朝の墓や北条義時の墓跡、大江広元の墓、島津氏の先祖の墓、毛利氏の先祖の墓を見ることができました。ただ、見過ぎて少し時間が遅れてしまいました。そして、建長寺から鶴岡八

なりに何をすれば良いかを考え、精一杯頑張りました。

この修学旅行で初めて周りを見ることができて、とても良い経験になったと思っています。そして、この経験したことが、これから役に立っていくと思えました。

三年一組 向笠 和稀



幡宮へ行く途中に地図を見間違えて、明月院へ戻って来たことがありました。来年は、このようなことに気を付けたいです。

色々なことがありましたが、全てがとてもいい経験になりました。二年一組 森谷陽太

「真鶴散策を終えて」

一年生は地域学習の一環として毎年「真鶴散策」を行っています。今年度は六月十六日(金)に観光協会の協力を得て、ボランティアガイドの案内の元、暑い中でしたが、三コースに分かれ行ってきました。慣れ親しんだ町ではありますが、視点を変えてみると、色々な発見があったようです。

【半島自然コース】

僕は真鶴半島の散策をしてみて、やっぱり真鶴の自然は美しいなと思いました。なぜかという、真鶴の広大な海と生き物の宝庫の山がある

からです。歩いてみると、鳥のさえずりや、潮風が身体全身を包み込みます。このような美しい一面を持つ真鶴に誇りを持つていきたいです。



また、班で活動したことを活かし、二年、三年に繋げていきたいです。一年一組 佐藤連来

【美の町コース】

最初に道草書店に行ったときは、優しいオーナーの中村さんが迎えてくれて、お店のことを色々教えてくれました。

次に、石工先祖の碑です。石碑には様々なことが書かれています。

真鶴の魅力が盛りだくさんな日でした。これからも、この綺麗な真鶴を受け継いでいきたいと思えました。色々な人に真鶴の美しさが広まっていかれたらいいなと思いました。

また、ガイドさんの説明も分かりやすく楽しかったです。一年一組 甲斐心之介

【歴史・道祖神コース】

私は今日の三時間で真鶴のことについて詳しくなりました。

今は真鶴町でくくられている真鶴と岩は、昔は同じ町ではなく、仲が良くなかった。など、自分たちが調べても出てこなかった多くの情報を知り、今の真鶴町は多くの歴史に携わってできたんだなと思います。

また、道祖神が十一基と多く存在するのも気にしていなかったけれど、ガイドの方々の話を聞くと何となくその理由が分かったり、新たな発見もありました。小学校三年生の時に真鶴町のことについて調べ、探検しに行ったこともあって、それなりの知識があると思っています。

しかし、中学生くらいになると、同じもので

も感じ方が違ってきて、面白いなと思いました。いつもは何気なく通っている道には道祖神がそれぞれにあり、悪霊を防ぐなどの役割を昔からしていて、私達は守られているのだと、今回の活動で気づきました。真鶴といたら、自然だけでなく、道祖神などの歴史に関することも視野に入れて考えていきたいです。

一年一組 山下 乃蒼



ありがとうございました！

6月5日(月)に環境ボランティアによる、花いっぱい運動が行われました。正面玄関の階段に綺麗な花が植えられたプランターが整備されました。

また、6月22日(木)には、図書ボランティアによる、図書室の蔵書整備が行われました。より使いやすくなりました。